

Église de Santa María



La construction de l'église a commencé pendant la deuxième moitié du XV^e siècle. Elle est de style gothique de Burgos, tardif. À l'intérieur, trois nefs et une croisée. Sur l'une de ses portes apparaissent les écussons des rois catholiques et ceux des Aranda.

On remarque la façade sud conçue comme un grand retable à l'air libre et attribuée à Simón de Colonia, avec des scènes de la Naissance, de la Passion et de la Résurrection du Christ, de même que les portes sculptées, la crénelure de pinacles pointus et la chaire que façonnèrent Miguel de Espinosa et Juan de Cambray.

Données Historiques

Architecture: Architecture religieuse

Construction: Église

Styles prédominants: Gothique

Période Historique: Moyen Âge

Adresse

Pza. de Santa María, s/n. Aranda de Duero. 9400 Burgos.

Plus d'information

Bureau de Tourisme de Aranda de Duero

Adresse:

Plaza Mayor, s/n. Aranda de Duero. 9400 Burgos.

Téléphone: 947 510 476

E-mail: oficinadeturismo@aradadeduero.es

Oficina de Turismo Regional de Burgos

Adresse:

Pza. Alonso Martínez, 7. Burgos. 9003 Burgos.

Teléfono: 947 203 125

Fax: 947 276 529

Email: oficinadeturismodeburgos@jcy.l.es

Horaires et Tarifs

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis